
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

１月 24 日(土)17：00 １月 28 日(水) 2 月 4 日(水) 2 月 7 日(土)18：00 
第 29 回３ｸﾗﾌﾞ合同新年例会 

ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ受付 16：30  

点鐘 17：00 

2015-16年度第１回準備理事会16

時ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

尚古の間 3F 

 

 

例会日変更[24 日に振替] 

 

 

例会日変更[7 日に振替] 

 

 

                                                                                                                             

西尾張分区 IM 

名鉄ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ７階 

受付 17：30 点鐘 18：00 

 

第第第第 2503250325032503 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 1111 月月月月 14141414 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....26262626    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信 

☆唱  和☆ 君が代・奉仕の理想 

☆ビジター☆ 足立誠君(一宮 RC) 

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様新年あけましておめでとうご

ざいます。2015 年のスタートでござ

います。 

新年を迎え新たな気持ちでロータ

リー活動を再開致します。皆様宜し

くお願い申し上げます。又、先ほど

国府宮神社御本殿にて正式参拝をし 

て、稲沢 RC の皆様の健康とあと半年頑張れるようお

願いをしてまいりました。今、お願いをしましたので

少しホッとしております。そして酒井さんも久しぶり

に元気に例会に出席して頂きました。大変嬉しく思っ

ております。ロータリー活動復帰期待しております。  

1 月は新年の始まりでございます。お正月は特別で

御菓子屋の店頭にも華やかなお正月のお菓子が一杯

並びます。今日 14日には宮中歌会始と言う行事があ

ります。例会場に来る前、テレビで見てきましたが、

今まさに皇居本殿松の間にてとり行われています。そ

の年の勅題、今年は「本」と言うお題で一般から選ば

れた人の歌を宮中で披露するわけです。そのお題をモ

チーフにして御菓子を作ります。又、各お店が競い合

って作るのもお正月ならではの風景です。又、裏千家

の初釜に使われる菱花びら、通称花びら餅が一般的に

知られるようになりました。ちなみに今日のくじ引の

中にも花びら餅が入っています。以上、自店コマーシ

ャルでした。 

ところでお話が変わりますが、今週の 11日の日曜日

に突然お店に東海テレビのアナウンサー高井一さんが

朝の 9：50からスイッチと言う番組で【街道を行く】

コーナーでお見えになりました。美濃路街道、稲葉宿

の話やら、お菓子を食べ羽二重の話をしていかれまし

た。さすがにプロのアナウンサーですので話が流ちょ

うで感心をいたしました。たしか稲沢 RCで 2002～2003

年度、服部孝至会長の時にスピーカーをお願いして卓

話をして頂いております。週報を見ますと当時のアナ

ウンサー部長で高井一の「空言舌語」と言うテーマで

お話をされました。日本語の面白さと奥深さを知って 

欲しいと言われましてその一部のお話で印象に残っ

たのが、花の散るのは桜だけで梅は「こぼれる」椿は

「落ちる」牡丹は「崩れる」と言い、水はコップに「注

ぐ」鍋には「さす」風呂には「はる」庭には「うつ」

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

一宮中央 2/4(水)18：00 一 宮 商 工 会 議 所 

一 宮 北 2/6(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

津 島 2/6(金)12：30 ﾂ ｼ ﾏ ｳ ｰ ﾙ 会 館 

あ ま 2/9(月)12：30 名 鉄 ｸ ﾞ ﾗ ﾝ ﾄ ﾞ ﾎ ﾃ ﾙ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 53 名 前々回修正 12 月 17 日 

出 席 

会 員 数 

37 名 出 席 

会 員 数 

36 名 

(内免除者 6 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
16 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 6 名 
(内免除者 9 名) 

出 席 率  84.09  ％ 修正出席率 91.30 ％ 

 

今週のメークアップ 児島秀光（尾西）高桑宏幸、山内健嗣、加藤健司（C.O.M）山田典永（あま）野々部昭男（IAC） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2504250425042504 回例会回例会回例会回例会    1111 月月月月 21212121 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社                クラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリークラブ・アッセンブリー        上半期報告上半期報告上半期報告上半期報告    

IACIACIACIAC 例会例会例会例会(17:00)(17:00)(17:00)(17:00)    

    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グランドには「まく」と言い日本語の美しさを大切にと

言う用な事をおっしゃっていました。私も会長あいさつ

で大変苦労しております。言い換えればいい勉強になっ

ております。2015 年これからも日本語を大切にしてお

話をしていきたいと思っておりますので宜しくお願い

致します。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

◆2014-15年度第 7回理事会第 2回委員長会議報告 

開催日時：2015年 1月 14日(水)午後 1時 30分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

報告事項：事務職員の雇用契約について･･･年度毎に雇 

用契約を更新することで合意したことを報告。  

議  題：下記全て承認いただきました 

 (1)親睦活動委員会 第 2500回例会及びｸﾘｽﾏｽ家族会の

決算について⇒青少年交換留学生ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰの同伴につ

いては、２名までご招待する旨の内規記述を次年度理事

会に申し送ることを付け加えて承認 

  

 (2)2014-15年度上半期事業報告について⇒承認 

  

 (3)2014-15年度中間収支決算報告について 

  ⇒書式の統一等修正することとし、承認 

  

 (4)国際奉仕委員会 韓国蔚山江南 RCへの手土産決算

について⇒国際交流積立金より充当することで承認 

  

(5)国際奉仕委員会 成蹊高校の留学生受け入れの決算

について⇒委員会事業費より充当することで承認 

 

(6)新会員推薦申し出の件⇒理事会にて申し出の承認 

 

(7)第 8回理事会 日時変更の件 

 ⇒当初 2月７日(土)に開催予定だったが都合により 

2月 18日(水)例会終了後、稲沢商工会議所会館にて行

うものとする。 

 

◆理事会にて新会員推薦の申し出が承認されましたの

で、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ細則に基づき、本日 1月 21日より 7日

間開示致します。ご異議のある方は幹事までお申し出く

ださい。 

入会候補者氏名：加藤太平 様 

生 年 月 日：昭和 44年 3月 11日 

住     所：稲沢市稲葉 4-7-19 

事 業 所 名：株式会社 かとう 専務取締役 

事 業 所住所：稲沢市稲葉 3-4-10 

推  薦  者：永井伸治 会員 

 

◆2月のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

2 月 4 日(水) 例会変更（７日へ振替） 

2 月 7 日(土) 西尾張分区 IM 名鉄ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  

 ﾎｽﾄ RC：一宮 RC 

2 月 11 日(水)休会【祝日 建国記念の日】 

2 月 18 日(水)幸福例会・会員表彰  

場所：稲沢商工会議所会館 

2 月 21 日(土)22 日(日) 地区大会（一日目：半田市福

祉文化会館、二日目：ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽ

ﾙ） 

2 月 25 日(水)地区大会報告 場所：稲沢商工会議所会館 

 

◆ﾛｰﾀﾘｱﾝ皆様からのご提言ご提出のお願い 

 ﾛｰﾀﾘｰの友12月号に掲載されましたが会員各位に周知

徹底するようｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所からのお願いがありました。 

原稿：日本のﾛｰﾀﾘｰ 100 周年に向け将来の展望について 

字数：600 字以内 

締切：2015 年 3 月 31 日 

提出先：ｶﾞﾊﾞﾅｰ会事務局 

詳細は、ﾛｰﾀﾘｰの友をご覧ください 

 

◆名古屋城北 RC 例会場名称変更のお知らせ 

例会場の名称が４月１日より下記の通り変更されます。 

名古屋栄東急イン⇒名古屋栄東急 REI ホテル 

 

◆IM 登録料と地区大会登録料の引落のご連絡 

2 月 10 日(火)に西尾張分区 IM（2/7）登録料 ￥9,000 

                           (全員登録) 

と、地区大会へ出席される方は登録料(\12,000)の半額 

￥6,000 を預託金より引落させて頂きます。 

※晩餐会にご出席の方は晩餐会の登録料も合わせてで

す。 

残高のご確認をお願いします。 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇ニコボックス報告ニコボックス報告ニコボックス報告ニコボックス報告◇◇◇◇◇◇◇◇    

報告者：ニコボックス副委員長報告者：ニコボックス副委員長報告者：ニコボックス副委員長報告者：ニコボックス副委員長    加藤耐加藤耐加藤耐加藤耐    

足立誠君（一宮足立誠君（一宮足立誠君（一宮足立誠君（一宮 RC)RC)RC)RC) 遅ればせながら、今年も宜しくお願

い致します。 

西村、永井、大野、加藤西村、永井、大野、加藤西村、永井、大野、加藤西村、永井、大野、加藤((((耐耐耐耐))))、林、成田、池田、岡田、、林、成田、池田、岡田、、林、成田、池田、岡田、、林、成田、池田、岡田、

伊東、山脇、川合、小島、後藤、足立、渡邉伊東、山脇、川合、小島、後藤、足立、渡邉伊東、山脇、川合、小島、後藤、足立、渡邉伊東、山脇、川合、小島、後藤、足立、渡邉    皆様、新

年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお

願い申し上げます。 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((正正正正))))        おめでとうございます。本年もよろしくお願

い致します。横井さんありがとうございました 

三輪三輪三輪三輪 あけましてお目出度う本年もよろしく。酒井さ

ん、おめでとうございます 

原原原原 今年も健康な生活ができるよう健康診断を受けま

しょう 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健))))        今年も新病院宜しくお願いいたしますお願

い申し上げます 

酒井酒井酒井酒井 大変ご心配をおかけしましたが、本日より復帰さ

せて頂きます。また宜しくお願い致します 

西村西村西村西村 酒井さん久しぶりの例会出席おめでとう 

永井永井永井永井 酒井さんの復帰を心よりおよろこび申し上げま             

す 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))        酒井さん元気でご出席安心しました 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))  酒井さん、今年もよろしくお願いします 

林林林林 酒井さんの復帰よかったです 

川合川合川合川合 酒井さんお久しぶりです。完全復帰おめでとうご

ざいます 

小島小島小島小島 酒井さんの復帰を祝して 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後藤後藤後藤後藤 元気な酒井さんにお会い出来た喜び！！ 

足立足立足立足立 酒井さん、今年もよろしくお願いします。お久し

ぶりです 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))    酒井さんご子息、永井さん、服部孝徳さんご

令嬢成人式おめでとうございました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ))))    大晦日からｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞで残念な年末年始でし

た。今年は良い年になりますように 

横井横井横井横井    親睦活動委員会下半期もよろしくお願い申し上げ

ます 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正))))  おめでとうございます。2月 24 日より美術展

開催します。皆様よろしくお願いします 

小島小島小島小島    昨年末に合気道４段をいただきました 

大野大野大野大野    稲沢 CATV ご案内をさせていただいて 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ))))    岐阜方面で岡田さんにお世話になりました 

池田池田池田池田    横井さん、大変有難うございました 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))    横井さん、鵜飼さんありがとうございます 

林林林林    横井さん年末はありがとうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))  横井さん先日はありがとうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))  原さん先日はありがとうございました 

服部服部服部服部((((孝根孝根孝根孝根))))    在籍表彰を頂いて 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))  在籍表彰(25 年)を頂いた喜び 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))    出席表彰を頂いて。高額なﾊﾞｯﾁをいただき

ありがとうございます。 

後藤後藤後藤後藤    100％出席表彰を頂いて 

鈴木鈴木鈴木鈴木    出席表彰を頂きありがとうございます 

池田、加藤池田、加藤池田、加藤池田、加藤((((健健健健))))、伊藤、伊藤、伊藤、伊藤((((彰彰彰彰))))、岡田、岡田、岡田、岡田 業務多忙、早退のお

詫び 

    

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～  
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1111 月月月月 1111 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        鵜飼正巳鵜飼正巳鵜飼正巳鵜飼正巳    

今年のテーマ（淋しさ・優しさ・心に

潤いを）ですが、今日（１月１１日）我

が家の最年長愛犬ネネが、旅立ちまし

た。１６歳、人間だと８７歳、パグでは

長生きだと獣医の先生は言ってました。

我が家は、昔から犬・猫は大好き家族、

昨年の今頃は犬、４匹・猫、２匹でした。 

昨年８月と１１月に愛犬が２匹旅立ち淋しく、悲しい気

持ちで一杯、愛犬たちは、家族の一員、共に生活し、私

たちに、優しさと、心の潤い、癒しを、与えてくれる大

切な存在。亡くなった後いつも、もう飼うの、止めよう

が合言葉、でも暫くするとまた、１匹と増えている。現

在、犬・２匹、猫・４匹、当分これで行きます。 

1111 月月月月 1111 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸    

    

    

    

    

    

    

    

    

1111 月月月月 6666 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        塚本胤男塚本胤男塚本胤男塚本胤男    

普段は妻と二人暮らしですが、お 

盆・正月・連休ともなれば、嫁いだ娘や

孫達が我が家へ来て、以前のような賑や

かな家になり、家族とはよいものだと思

いますが、娘や孫達が帰っていきますと

寂しさを禁じ得ません。 

このような時「私も年をとったなあ」と思い、そろそろ人

生行路の整理整頓をし、後進に道を譲る時期かと考えます

が、なかなか踏ん切りがつきません。 

年をとっても、こうして皆さんと関わり合い、何か社会の

一員として役に立てていると感じることが、心に潤いを与

えてくれると思いますので、もう少し足踏みしながら、自

分の行く先を決めていきたいと思います。 

今年もよろしくお願い致します。 

1111 月月月月 10101010 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        加藤耐加藤耐加藤耐加藤耐    

10 日で 66 歳になりました。 

昨年は色々な事がありました。特に健康面

です。年令を重ねると色々な病気が出て来

るものですね。以前は何をしても疲れなか

ったのですが、最近はすぐ疲れてしまいま

す。寂しい事です。 

健康の事を考え無理をせず、優しく、 

心に潤いを持って毎日を過ごして行きたいと思っていま

す。                                                  

1111 月月月月 11111111 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        渡邉京子渡邉京子渡邉京子渡邉京子    

若いと思っていても年齢を重ね、正月か

ら左手が痺れて動かなくなり、暮れに餅つ

きを 44 臼ついたせいか、首からきている

と怖いと思い１月５日に稲沢市民病院脳

神経外科を受診しました。手根管症候群と

言われ、手の使い過ぎと女性 

ﾎﾙﾓﾝの減少で靭帯が肥厚して正中神経麻痺をおこして 

いました。首からではなくホッとしました。稲沢市民病院

の先生や義士の方が親切に対応して下さり、その優しさに

自分も他人に対してこのようにうるおいを与える対応を

すべきだとしみじみ感じました。 

1111 月月月月 13131313 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫    

父親が亡くなって１６年経ちます。 

最初で最後に書き残したものが二つあり

ます。その一つは「憂き我を寂しがらせよ

閑古鳥」その追って書に孤独と孤立とは違

う、私は孤独を愛すると残されていまし

た。無論ご存知のようにはこの句 

は芭蕉でありますが自分の事として生きて来たのだと思

います。しかし曾ての教え子から遺族の私宛ての年賀状

に、先生を偲ぶと言う言葉が毎年あります。優しかったの

でしょう。死後は蔵書だけが残りました。弟は私設文庫を

開設し、自分の架蔵、私の架蔵本も含め週３回解放してい

ます。そんな無駄も残された者にとっては心の潤いと言え

るかも知れません。 
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